

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Exposition *iPhonographie Mas*

GOSIER, LE 5 FÉVRIER 2020 — La Médiathèque Raoul Georges Nicolo du Gosier accueille l'exposition *iPhonographie mas* de Maurice-Alain Lima, depuis le 31 janvier. La particularité de cette exposition, les images ont été prises avec un iPhone.

Photographe amateur passionné, Maurice-Alain Lima propose une série de portraits, de regard capté le temps d'un instant carnavalesque. Cet artiste a la particularité de centrer sa passion, non seulement autour de la photo, mais autour de photo sur iPhone.

Les photos de sa toute première exposition, en 2018, ont été faites avec un iPhone 6. aujourd'hui, l'artiste nous propose une exposition d'images prises avec un iPhone X.

**L'exposition est visible à la médiathèque du Gosier jusqu'au 22 février 2020.**